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Peach Kokorozasi School Plus

　　　　　　登　壇　者：前大阪市長・前大阪府知事

開講式・基調講演

　　　　　　　　　　　　　　　松井　一郎 氏

　　　　　　講演テーマ：『政治家の喧嘩力』 ～壁の打ち破り方～



非常にパワフルでユーモアがあり、あっという間に時間になってしまった。

「人を動かす」、「実現させる」というリーダーに求められている能力を怒りを原動力に実行されていたという素直で正義感ある人格に

魅了された。

「さすが、大阪はもちろん日本の政治に大きな影響を与えてきた方だな・・」ということがまずは率直な感想です。

そして、そうした方がリーダーとして、どういうマインドセットで、判断にあたり何を大切にしてこられたか、ということが非常によくわかり

感銘を受けました。「「怒り」を原動力にまい進した」というエピソードからは「現状に甘んじず常に将来を見据え、変えていく勇気を持つ」

ことを、また、「賛成も反対も意見をとことん聞く」ということからは「判断にあたって迷いが無くなるまで自分も突き詰めて考える」ことの

重要さを学びました。また、何より「リーダーとして最終的に自分が責任を持つという強い覚悟を持つ」ことの大切さを改めて認識しました。

私は管理職になり2年、判断の幅が増えやりがいもあるものの、迷いや不安が生じることもあります。

ご講義から得た学びを活かして、リーダーとしての覚悟を持って判断を積み重ねてまいりたいと思います。

リーダーとして必要な要素、先を見る重要性、等非常に勉強になりました。

また万博についても理解が深まると同時に、もっと多くの方に知ってほしいと思うようになりました。

貴重なお話をありがとうございました。

メディア等で数多く拝見させていただくことは御座いましたが御本人にお会いするのは初めてでした。

正直、少し怖い方かなとイメージしておりましたが講演をされている松井氏は熱意溢れる方でとても感銘を受けました。

講義に関しては御自身の経験を基に如何にして時代を切り開いてきたかがとても良く分かり、具体的な判断と20年・30年先の

ビジョンの重要性に関しては強く印象に残っております。

何歩も先に行かれている方というのは松井氏のような方なのだと大変勉強になりました。

まるで1冊の短編小説を読んだ様でした。大変感銘を受けました。

松井さんのパッションを“松井さんのお言葉で”感じられ、これまで見聞きして来た大阪万博への印象も大きく変わりました。

どんな間接的でも良いので自社でも意識して行く事を働きかけて行きたいと心底思いました。

高い熱量でお話しいただき、活力をもらえる内容だった。

関西のヘルスケア産業という強み、それを活かした万博テーマという流れは大変わかりやすく、万博への認識を新たにできた。

一方、「強みを活かすための手段として万博は最適なのか？」との疑問も残った。

良く知っている具体的な政策の裏側をご本人から伺う事ができて、臨場感があり、とても楽しかったです。
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研  修  日：2024年5月24日(金）

登  壇  者：前大阪市長・前大阪府知事      松井　一郎  氏

講演テーマ：『政治家の喧嘩力』 ～壁の打ち破り方～

（1）松井一郎氏の講義はいかがでしたか。感想をお聞かせください。



普段聞けない政治家の生の声が聞けたと言うことに大変感謝しております。

決断に至るまでの準備が大切でリーダの仕事が何であるかを改めて教わったと思っています。

個人的には「選挙に行かない国民をどう思うか」など聞いてみたかったです。

ただ、時間が押している中で少し話も違うように思い、私自身が手を上げられなかったことが残念でした。

講義を受講するまで大阪万博について断片的な内容しか把握していなかったが、講義を通じて、万博を何故誘致したのか

首長の意図や思惑を理解することができ、非常に参考になりました。

大阪の財政改革や万博などについての貴重なお話を聞く事ができたことが良かった。

松井さんの行動や目標達成していく原動力となっているお話が印象的でした。

非常に良かった。政治・行政の観点から、リーダーとしての心構え、役割、局面における責任と決断など実体験に基づいたお話であり、

今後のめざすべきリーダ像に大変参考になった

組織の長として、将来どうあるべきかを考えて大きな目標を持ち、それを達成するためにブレない信念が大切だと感じました。

内容も楽しかったですが、何よりも話し方が素晴らしく、引き込まれました。別の意味でも参考にさせていただきました。

（2）研修受講前の気持ちを教えてください。
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事前情報もあまりなく、どのような研修なのか漠然としたイメージしかもっていなかったため。

日々の業務と育児で精一杯な日々の中、両立が可能なのかという不安や錚々たるお顔ぶれの講師への畏怖がありました。

社外の方と交流を持てること、普段の自分の生活の中になかなか入ってこないテーマのお話を聞かせていただく機会をいただけたので

とても楽しみでした。

年間を通じて受講する研修は初めてで想像が付かなかった為、若干の不安も御座いましたがワクワクという楽しみの方が勝っておりました。

また基調講演が松井氏だった点も楽しみに繋がっております。

先日の自己紹介でも少し触れさせて頂きましたが社会人となり25年の節目に「新たな学びの機会」を頂き素直に喜びを感じていた事、

また講師の方々含め異業種の方々との新しい出会いが本当に楽しみである事です。

詳細説明を受けていなかったため

どんな研修内容か分からず、不安な気持ちでいっぱいでした。

最近、少し政治に興味があり、引退したとは言え政治家と生で会うのは初めてであったため。

また、地元の第一党である大阪維新の会が大阪の将来をどう考えていたかを聞く良い機会と考えていたため。

こういった異業種交流の場に今まで参加する機会が無かったため、研修を通じて人脈を広げたい、自己成長（今後のキャリアビジョンの

明確化）の機会として前向きに捉えていたため。

事前の情報が冊子資料程度であったため、雰囲気等も分からないためどちらともいえない状況であった。

メディア等を通じては聞くことのできないお話を伺えると期待していた

事前課題や事後レポートがあり、業務の合間に対応するのが負担に感じたため。

どのような研修か、テストや発表など不明なところもあり、少し不安でした。

（3）興味を持ったカリキュラムはどれですか。　（複数回答可）

その理由を100文字以内でご記入ください。
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1 開講式・基調講演

2 生成AIによるﾃﾞｰﾀ計算量増加とｴﾈﾙｷﾞｰ需要への影響

3アフターコロナを見据えた日本・関西復活について

4 企業見学会 ｴｱ･ｳｫｰﾀｰ 国際くらしの医療館・神戸

5 企業のWell-being…

6 変容するﾗｲﾌｽﾀｲﾙとﾋﾞｼﾞﾈｽﾓﾃﾞﾙの破壊・再生

7 国際社会の中の日本 日本の中の国際社会

8 マーケティング

9 「戦略的思考」で読み解くビジネスと社会

10 みらいをかえる次世代の人材育成

11 エフェクチュエーション演習

12 世界経済の中期展望



この1年で自信を大きく成長させる絶好のチャンスととらえています、後悔しないよう毎回全力で臨みます。

様々なバックボーンをお持ちの皆様と、共に視野を広げ・視座を上げて、自分を、仕事を、世界を考えていきたい思います！

どうぞよろしくお願いいたします！

1年後、今の自分とは違う成長した自分を感じられるよう積極的に行動していきます。

研修を通じ、一回りも二回りも成長した自分自身をイメージし、向上心をもって真剣に取り組みます。

1年間脳みそに汗かいてしっかり学び会社に持ち帰って会社の資産にしたいと思います。

また個人的な目標は「自身の視座を高める事」「同期の皆様と新しいネットワークを作る事」です。1年間よろしくお願いいたします。

日常業務とは違う、色々な出会いがあることを楽しみにしています。

同世代で活躍する皆さんに刺激を受け、新しい視点を身に着けたいです！

このような外部研修に人を出すのは会社として初めてのこと。

自分のためだけではなく、多くの後輩にも伝えられるよう少しでも多くのことを持ち帰りたいと考えています。

社会人生活18年目に突入し、プレイングマネージャーとして日常業務・家庭では子育てに追われ、今後のキャリアビジョンについて

悩んでいるときに、上司からの推薦で研修に参加する機会をいただきました。

業務では同業他社とやり取りすることが多く、これだけ異業種の方と交わる機会がないため、今から楽しみにしています。

同様の悩みを抱えている方もいらっしゃると思いますので、研修を通じて皆さんと気軽に相談し合える関係を築くことができたら幸いです。

これから1年間どうぞ宜しくお願い致します。

職場とは違う場所で新しい事を講義・受講者の皆様との交流を通じて一つでも多く学べたらと思います。

１年間どうぞよろしくお願い致します。

現在、社内に関する業務が中心なので、ぜひみなさんとの交流を通じて、より視野・知見を高めたいと思いますので、よろしくお願いします。

研修や他業種の皆さんとの交流を通して、視野を広げたいと思います。

自分が成長できるよう精一杯頑張ります

(4) 1年間の意気込み


